



Un Roi à Yvorne

Bulletin

« **L**a Fête des Vignerons a démarré à fond la caisse, notre Roi est présent, ce qui nous donne beaucoup de



Jacques Gamboni

plaisir ...». C'est sur un ton enthousiaste, heureux et festif, que le président du Rotary Club Aigle a accueilli ses Rotariens à la bien nommée Couronne à Yvorne. Il leur promet une grande célébra-

tion pour bientôt. Car le véritable héros du jour, à la Couronne, c'est **Jean-Daniel Suardet**. Tout juste récompensé par la

Confrérie des Vignerons, sous le regard des 5800 acteurs et 20'000 spectateurs, sans compter les centaines de milliers de téléspectateurs de la fête du Couronnement à Vevey. Il rayonne et on le comprend. Chacun partage le bonheur de Jean-Daniel, le seul roi rotarien de Suisse.

Programme

Très terre à terre toutefois, le président des Rotariens d'Aigle ne peut s'empêcher de présenter le programme des futures activités du club, soit un déjeuner d'amitié comme d'habitude,

EN UN CLIN D'ŒIL

- Un vigneron couronné au RC Aigle
- Une excellente conférence de classification

Rotary



LE ROTARY
CONNECTE
LE MONDE



Jean-Daniel Suardet couronné de frais à Vevey

photo Blaise Ingold

RÉUNION DU 19 JUILLET À LA COURONNE, YVORNE

PRÉSIDENCE :

HANS-RUEDI GERBER

BULLETINIER:

JACQUES GAMBONI

PRÉSENCES À L'EXTÉRIEUR

NOP

ROT. VISITEURS-INVITÉS :

SANDRINE MOESCHING - RC CHABLAIS.

CH, ALEXANDRA MORISOD - RC

MONTHÉY, NATHALIE GAUDIN

APÉRITIF:

OFFERT PAR LE CLUB

PRÉSENCE:

AIMABLE, ON DIT 60%

Bertrand Morisod sur lui-même

Une longue formation l'a mené d'employé de commerce à ... Les voyages forment la

une pause pour jeudi 1er août qu'on passera plutôt à fêter, puis retour à un déjeuner d'amitié le vendredi 9 août, 12h00.

CONFÉRENCE DE CLASSIFICATION DE BERTRAND MORISOD

Authenticité et joie de vivre, telles sont les deux qualités majeures que Bertrand Morisod reconnaît à ses deux parrains, Stéphane Grau et Christophe Guido. C'est ainsi avec une grande élégance qu'il entame sa conférence de classification. Les remerciements ne s'arrêtent pas là, Hans-Ruedi Gerber et Luc del Rizzo reçoivent leur part, visiblement méritées au vu des propos tenus. Le Roi Jean-Daniel reçoit sa part; les Rotariens d'Aigle, eux, sont tous remerciés pour avoir bien voulu en faire un des leurs.



Christian Minacci, H.-R Gerber et Jean-Daniel Suardet en fête

jeunesse, Bertrand en est la démonstration : un séjour d'une année en Australie pour apprendre l'anglais, tout autant à



A VOS AGENDAS

NB: à jour sur le site du club

26.07.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
12h00		
09.08.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
12h00		
15.08.19	Apéro Time !	Caveau des Vignerons
18h00		
16.08.19	Déjeuner d'amitié	La Couronne, Yvorne
12h00		



Zurich pour apprendre l'allemand et

Proche d'un convive du mariage de la Fête, Nathalie Gaudin admire son Bertrand

le *Kontrolling* lui donnent la motivation pour poursuivre ses études. Il acquiert une maturité professionnelle, ainsi qu'un grade d'officier à l'armée, un MBA en gestion d'entreprise puis un brevet fédéral de développeur immobilier.

Un passage par la politique — député suppléant au Grand Conseil —, par la gestion de fortune l'amènent finalement à la promotion immobilière. Il y est toujours, mais désormais en nom propre.



Alexandra Morisod, Rotarienne de Monthey



Bertrand Morisod, en pleine conférence

Ses valeurs

Il aime le sport, les voyages, la philosophie, l'aide au développement. Il cultive une saine éthique professionnelle, la sienne naturellement, et fait siennes les valeurs du Rotary. Il compte beaucoup sur les liens qu'il pourra développer au sein du club et aime d'ores et déjà l'ambiance, la convivialité et l'inspiration qu'il y trouve. Que dire de plus ?

Son job

Bertrand est actif dans le courtage et le conseil immobilier. Il possède une entreprise, à son nom, installée à Aigle.

BRÈVES

Initiation au tir au pistolet

Le Rotary club Vevey Montreux Riviera, par Daniel Flückiger, organise le 19 septembre une journée d'initiation au tir au pistolet. Blaise Ingold invite chacun à réserver la date pour y participer, ceux qui l'ont fait la dernière fois en nombre s'en souviennent avec un grand plaisir.

Consignes de la Fête des Vignerons

Les 15 premiers volontaires sont attendus ce dimanche 21 juillet à 8h30 du matin dans la cour du collège du Clos à Vevey. Ils seront engagés jusqu'aux environs de 15 heures. « Vous verrez c'est très sympathique et très convivial » affirme Jean-Christophe Lack, l'un des organisateurs.

...✿✿✿ Jacques Gamboni